

W.I.R. sorgen für Leben in der Stadt

Mitgliederversammlung: Verein soll auch zu Stadt-Themen Stellung nehmen

Regen. „Die Arbeit des Wirtschaftsimpuls ist mehr als nur die Organisation des Programms für die verkaufsoffenen Sonntage“, sagte 1. W.I.R.-Vorsitzender Kai Weghofer bei der Jahreshauptversammlung des Vereins im Restaurant „Germania“. Weghofer sprach davon, wie wichtig es sei, dass der Wirtschaftsimpuls auch bei Themen, die die Entwicklung der Stadt angehen, mitspricht. So hat sich der Wirtschaftsimpuls aktiv eingemischt, als im vergangenen Jahr die Stadtratsentscheidung über den Bebauungsplan für das Rodenstock-Gelände anstand.

Der nächste Brief ist schon in Vorbereitung. Noch vor der nächsten Stadtratssitzung, die am Dienstag stattfindet, soll er im Rathaus eingehen. Denn der Stadtrat wird über die Förderung für das Volksmusikfestival drumherum entscheiden. „Diese Veranstaltung ist für die Stadt immens wichtig. Wir wollen darauf drängen, dass die Stadt die Förderung in der bisherigen Höhe beibehält“, so Weghofer, der die volle Unterstützung der Mitglieder hatte.



Mit einem Blumenstrauß bedankte sich W.I.R.-Vorsitzender Kai Weghofer bei der scheidenden Geschäftsführerin des Vereins, Roswitha Paintinger. – Foto: Lukaschik

Der Wirtschaftsimpuls hat schon das drumherum 2012 finanziell unterstützt, er werde auch das drumherum 2014 unterstützen, wie Weghofer sagte. „Das drumherum ist Regen“, wie es Einkaufspark-Manager Werner Stahl ausdrückte, und deshalb solle man dem Stadtrat klar die Bitte mittei-

len, dass es dieses Festival in Regen weiter in dieser Form geben solle.

In seinem Rückblick auf das abgelaufene Jahr erwähnte Weghofer auch, dass der Wirtschaftsimpuls die Verkaufshütten sowie die Weihnachtsbeleuchtung an die Stadt übergeben hat, „damit spa-

ren wir uns die laufenden Kosten“, so Weghofer.

Kassier Ralf Eisenreich konnte von einer guten Kassenlage berichten, obwohl im vergangenen Jahr eine neue Geschäftsstelle eingerichtet wurde, die von Holger Enge betreut wird. 6000 Euro waren für die Einrichtung fällig, trotzdem war die Kasse zum Jahresende noch klar im Plus. Die Kassenprüfung durch Michael Grassinger ergab keinerlei Beanstandung, Vorstand und Geschäftsführer wurden einstimmig entlastet.

Die nächste Aktion des Wirtschaftsimpuls wird der lange Einkaufsabend am Freitag, 10. Mai, sein. Unter dem Motto „Bummeln nach Noten“ werden in vielen Geschäften in der Stadt Musikgruppen aufspielen. Für den offenen Sonntag im Herbst ist eine Kooperation mit dem TSV Regen geplant, dessen Sparten sich anlässlich des 125-jährigen Vereinsjubiläums präsentieren werden.

Mit einem Blumenstrauß hat Weghofer Roswitha Paintinger gedankt, die seit 2012 die Geschäftsstelle des Wirtschaftsimpuls geleitet hat. Diese Aufgabe hat jetzt Holger Enge übernommen. – luk